

Un paso hacia la Infoaccesibilidad.

Porque paso a paso se recorren largos caminos.

Añadir enlaces es útil pero... ¿Todos saben que se trata de un enlace?

Los enlaces deben ir subrayados y en otro color que destaque sobre el resto del texto, es la convención que existe para que el usuario sepa que se puede pinchar en ese texto.

¡Recuerda que el color debe cumplir con los contrastes requeridos!

Esto es un ejemplo de cómo debería señalarse un enlace.

¿Sabemos todos a dónde va el enlace?

Mucha gente copia y pega la URL en el documento y lo implementa como enlace, sin embargo, las URLs pueden ser confusas para los usuarios, ya sea porque no saben a dónde van o porque asumen que hay que copiar y pegar el enlace, ¡Llegando incluso a escribirlos carácter a carácter!

Hay que añadir un texto que sirva de título para el enlace que sea lo suficientemente descriptivo para que el usuario tenga claro para qué sirve ese enlace.

Utiliza esta herramienta de comprobación para revisar que el contraste cumpla.

Si tienes alguna duda, contacta con nosotros a través del correo urai.sinpromi@tenerife.es